

感謝と 恩返しの心

か わ さき 陽。 仁 ¿



兄の影響で小学1年から野球を

でプレーし、中学時代の「東海スラッガー では小牧市のチーム「小牧パンサーズ」 までは地元の一宮市のチームで、5、6年 の頃。3歳年上の兄の影響でした。 ズ」を経て、現在の誉高校に進学しました。 . 寄さんが野球を始めたのは小学1年 4年生

指名された驚きと嬉しさ

びだったそうです。 で見ていたそうです。 心境を振り返ります。 素直にとても嬉しかったです」と当時の 矢先に名前が呼ばれ、 に差し掛かり、「ダメかな・・」と思った ドラフト指名は、自宅で家族とテレビ 指名も段々終わり 家族みんなで大喜 「すごく驚いたし

今後のご活躍を期待しています!



県にある寮に入る予定で、

新しい生活を

川嵜さんは年明けの1月から、神奈川

これからの目標

スタートさせます。

「まずは体づくりをしっかりとして、

支

▲山下市長に入団の報告をする川嵜選手



18歳。 一宮市出身。

誉高校 3 年生。2021 年のプロ野 球ドラフト会議にて、読売ジャイアン ツから育成選手として9位指名を受 ける。

右投右打。ポジションは投手。最速 147km を誇るストレートと、縦に落ちるスライダーを武器に、3 年時の夏 の愛知県大会では、4 試合に登板。 14 回を投げ、22 奪三振、失点 1、 防御率 0.64 の好成績を残した。

動画で楽しむ

「お家 de 小牧市民まつり」にも 川嵜選手に出演していただきました!

動画はこちらからご覧いただけます。



配下登録されることが目標です。

投手として、真つすぐのキレとスピード

けたいです」と今後の目標を語ってくれ 変化球のコントロールにもっと磨きをか

話してくれました。 とを精一杯頑張っていきます」と力強く にも恩返しができるよう自分のできるこ いきたいです。指名していただいた球団 てきました。 感謝の心を忘れずにやって '家族をはじめ、 多くの人に支えられ